
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

①
先の町長選では、相手候補が僅か１ヵ月前の立候補表明であったにも関わらず、開票結
果は700票弱という僅差となった。その要因をどのように考えているか。

②

8月13日付長野日報のインタビューで、町長は「町民が抱く政策への疑問を一つずつ解き
ながら進める」とコメントしているが、一方で相手候補は「町民や町職員との対話を重視」
と訴え多くの票を獲得した。それだけ対話が不足していると不満に感じる町民が多かった
結果とも推測し得ると考えるが、町長の見解は。

③
商工会青年部をはじめ多くの町内若手が現職側の陣営を支援したが、彼ら若い世代が
小林町政２期目に懸けた期待に対し、現役世代のための施策を今後どのように打ち出し
ていくつもりか。

①

昨年６月議会で「前向きに検討する」と最初の答弁があり、今年の３月議会でも「この問
題は約束しました」としながら、未だ実現していない高３までの子ども医療費無料化拡
充。先の町長選での相手候補は明確に打ち出していた一方、これを現職候補として公約
に盛り込まなかった理由は。

② 来年度からの実施について町長の見解は。

① 町内ＩＴ環境の現状は。

②
「ＩＴ環境の整備」を町長選公約の一つに掲げていたが、その施策の中身と行程はどのよ
うなものか。

③
国の成長戦略の一環である「オープンデータ」に取り組む地方自治体が徐々に増えつつ
ある中、富士見町としてもソフト面におけるＩＴ環境整備として進めていく考えは。

①
リーディングプロジェクトに教育が入っていないが、今後４年間教育についてどのような考
えで取り組みをしていくか。

②
第４次総合計画の目標４の「子育てを支援し、豊かな人間性を育む保育・教育・生涯学習
環境の整ったまちをめざして」の各事業の実施状況は。

③ 基準財政需要額のうち、教育予算の充足率はどのようになっているか。

④
平成２３年度富士見町普通会計決算に係る資料によると、目的別経費の教育費の構成
比は類似団体14%に対し富士見町は8.2%と低い。もっと教育に力を入れるべきではない
か。

⑤ 教育の町を目指すためには、教育の町推進事業の予算拡充が必要ではないか。

1 6 宮下　伸悟

2 8 佐久　祐司

(１)

(２)

町長選挙の結果について

子ども医療費無料化拡充
について

町　長

町　長

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

教育について 町　長（１）

(３) 町のＩＴ政策について 町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町長選挙が終わり投票率61.02％、696票差の感想は。

②
町費10億円を富士見町開発公社（パノラマスキー場）の借金返済に充てたが、現在でも
公社から町に返済はしなくてもよいと考えているか。

③
選挙公報では集落格差の是正を訴えているが、一番格差の大きい川路地区への取り組
みは。また、落合小学校跡地利用についての考えはあるか。さらに道の駅信州蔦木宿の
活性化策を考えているか。

④
相手候補の公約「町民や町職員との対話を重視し、町民の力を町政に生かす」考えはあ
るか。

⑤ 有害鳥獣対策の更なる具体的取り組みは。

①
㈱東急リゾートサービスとマネジメント契約で社員に来てもらっているが、当初の目的は
何か。現在も同様の状況か。

② パノラマリゾートの債務返済時期をいつ頃とみているか。

③ 民営化を考えているようだが、民営化の条件は何か。

① 地域に飛び出す公務員ネットワークを、どのように理解しているか。

② 地域に飛び出す公務員を応援する首長連合に加入する意思は。

③ 上記の他、職員が町民のために活躍できる施策を考えているか。

① パワーハラスメントについてどのように理解しているか。

② 役場内での実態は。

③ 役場内では、どのように指導教育を行っているか。

④ パワーハラスメントについて条例化する考えは。

(２) 町　長

(３)

(１)

(４)
パワーハラスメントについ
て

町　長
町長選挙での公約等につ
いて

地域に飛び出す公務員を
応援する首長連合につい
て

パノラマリゾートの運営に
ついて3 3 五味　平一

町　長

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

(１)
農業委員会事務局につい
て

①
町民より事務局の農地法申請に関する窓口対応について、多くの批判がある。現状を把
握し、適切な対応をすべきではないか。

町　長

(２) 空き家バンクについて ①
現在までの利用状況から、うまく機能しているとは判断しかねる。今後どのような対策をし
ていくのか。

町　長

① 住宅街を体感的に快適と感じるよう緑化を進めるべきでは。町長の所見は。

②
特に、境小学校通学区域を対象に景観条例等で緑化を推進し、富士見小学校通学区域
と対照的な環境づくりを行い、移住者の多様な価値観に対応できるようにしたらどうか。

③ 緑化の法整備をする考えは。

①
富士見町都市公園としての８公園は、条例で定めている設置基準、設置目的に即してい
ると考えているか。また、住民の利活用の実態の把握は。

②
市街地の中心部に住民参加型で親しみやすい公園として設置された「ふじみ分水の森」
がその目的に合致して利用されているとは見えないが、今後の方針は。

③
条例で示されている住民が利活用し易い条件と、町民の誰もが享受できる基準をクリア
した公園に整備するため、利用者と行政の協働の仕組みが必要ではないか。

平出　隼仁

(１)5 4 小林　市子

4 5

(３) 緑のまちづくりについて 町　長

富士見町公園の設置及び
管理に関する条例と公園
の整備について

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 職員が取得している運転免許の種類を把握しているか。

② 公用車のオートマティック車とマニュアル車の台数及び配置状況は。

③
オートマ車限定免許の職員が職務上マニュアル車の運転免許取得が必要になった場
合、補助を出す考えは。

④ 消防団の中型緊急車輌の運転免許取得に対して補助を出す考えは。

① 上水道の使用量の推移と収益性は。

② 使用量減尐の原因は。また、今後の使用量拡大の施策をどう考えているか。

③ 地域間で使用料金に差があるが、見直す考えは。

④
使用量を増やすために段階別使用量と単価の改定が必要と思われるが、見直す考え
は。

① 企業誘致、新規就農者の育成により、どの程度の効果が出ているか。

② 今後、5年、10年先の人口の推移をどう予測し、どのような方策を考えているか。

③ 町内企業に勤務している若者たちのための定住促進住宅を建てる考えは。

④ 高齢者向けの農園付き住宅と、介護施設付き高齢者タウンをつくる考えは。

⑤ 結婚相談所で行う婚活パーティーを１泊２日に拡大して、成立カップルを増やす考えは。

⑥ 町民に結婚支援金、出生支援金等を支給する考えは。

三井　新成6 1

(１)
運転免許取得補助につい
て

町　長

(３)
人口の維持・増加対策に
ついて

(２)
上水道の使用量拡大につ
いて

町　長

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 現新の一騎打ちとなった町長選の結果をどのように評価し、今後の町政に生かすのか。

②
投票率が61％と前回を13％も下回り、町長選では過去最低となった。盛り上がりを欠い
た理由をどう検証したか。

③
政策上の明確な相違が見えず現町政の評価が争点となり、批判票が45％、新人と696票
という僅差をどのように受け止めるか。

④
２期目の町政運営において、町の中長期総合計画と当面の重点施策にどう反映するの
か。

①
中高一貫教育への期待が高まる中、諏訪清陵高校付属中学校の入学選抜まで３箇月と
なった。町教委の取り組みは。

②
中高一貫校の開校を町民、保護者はどのように受け止めているか。小学校における基礎
学力強化への対応は。

③
町内３小学校からの受験志願者の状況は。狭き門をめぐり、周辺地域で沸騰する受験熱
をどう見るか。

④
県内でも小中一貫校が誕生した。町内の小中学校間の教育的連携の実績と今後のあり
方は。

①
メガソーラー事業は県と町の施設に続き、民間の参入が具体化している。開発行為に対
する環境アセスメントについての考えは。

②
名古屋の会社が塚平で計画中のメガソーラーについて、町長は「町へのメリットが尐な
い」として難色を示したが、その後の経過は。

③
ソーラー発電事業の将来はすべてバラ色であるとは言えない。町内の新しい産業、雇用
の創出にどう結びつけるか。

①
公共交通機関の中で、鉄道の役割をどう位置づけ、観光客・町民の利便性の向上に向
け取り組むか。

②
富士見駅の乗降客数の中で、入笠山・パノラマ方面への利用者は増加傾向にあり、これ
らの需要に対し、特急列車の停車本数の増加をＪＲや関係方面に強力に働きかける考え
は。

③
富士見駅停車の特急列車の内、下り方面は11時15分～19時49分まで１本もないという状況
を早期に改善すべきと考えるが。

(１)

7 7 小池　博之

町　長

町　長

町長選挙の総括について

(２) 教育長
小・中学校教育の新展開
について

町　長(４)
富士見駅の利便性の向上
について

(３)
「自然エネルギーの町づく
り」について

5 / 7 ページ



番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
有効投票数の45.3％が批判票だったと思われる。当選後の記者会見で「自分がやってき
た政策に間違いはなかった」と述べているが、この批判票についての分析は行ったの
か。

②
いずれの新聞社の出口調査でも、取り組んでほしい課題の１位は高齢者を含めた福祉
の充実が1/4以上を占めている。選挙前の公報等では福祉にはほとんど触れていなかっ
たと思うが、今後町民の要望にどう応えていくのか。

③
選挙公報に課題１として、人口減尐を食い止める、富士見に住みたくなる環境、移住した
くなる環境をつくると書いてあるが、具体的に二期目４年間でどのように環境をつくってい
くのか。

④

選挙公報に課題２として、発展している集落と衰えの見える集落の格差が拡大していると
あるが、どの集落を指しているのか。また、政策として富士見町全体が活力あるバランス
のとれた地域発展を実現するとあるが、具体的に何をするのか。４年間で完結できるの
か。

①
毎年インフルエンザや感染症の発生により保育園を閉鎖することがあるが、今シーズン、
感染予防を含めた新たな対策を考えているか。

②
新型インフルエンザが発生した場合、集団感染を防止するため保育所を閉鎖することに
なると思うが、感染していない健常園児については何らかの方法で保育体制をとる必要
があると考えるが。

③
病児保育実施による効果と利用者からの評価は。また今後への課題、問題点はあるの
か。

④
人口減尐対策について、公約では移住したくなる環境をつくると述べているが、非町民に
期待するより町民の出産増対策に傾注すべきではないか。

⑤
例えば「第４子以降出産奨励祝い金」のような多出産に補助金(ありきたりな金額でなく、
思いきった高額）制度を創設する考えはあるか。

(３)
医療費特別給付金過誤支
給について

① 過支給総額1,146万円について、町への返還は求めないという方針は理解できないが。 町　長

教育長

(１) 町　長
町長選挙の結果と二期目
の町政運営について

子育て支援について(２)

町　長

8 9 加々見保樹
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

質問順  　第４７０回　平成２５年９月定例会　一般質問通告一覧表   富士見町議会  【9/9(月)1番～5番　9/10(火)6番～10番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① ６月議会での説明以降の経過は。

②
６月議会で町長は、地元住民の皆さんの理解が得られなければだめ、環境問題、水処理
などの災害対策、継続性、そして三菱マテリアルがバックに立つことなどをクリアにしない
と承認しないと答弁したが、その後の状況は。

③ 住民説明会を早急に開くべきでは。

① 小林町長の得票率は53.5％、有権者比では32.6％。この結果をどう受け止めているか。

②
開票後「至らなさ、反省すべきは謙虚に受け止める」との発言が報道されているが、町長
の施政方針のどこを軌道修正するつもりか。

③
長野日報・ＬＣＶが共同で実施した世論調査では、最優先に取り組んでほしい政策は「医
療・福祉」、「教育・子育て支援」が上位と報道された。この分野に更に財政支援をする考
えは。

① 茅野市、北杜市の温泉施設を利用する地元住民への待遇をどう把握しているか。

②
町内の温泉施設を「福祉施設」と考え、町民に茅野市、北杜市並みの待遇をするため
に、町が財政支援をすることはできないか。

(４)
風疹ワクチン接種の補助
を

①
風疹患者数が大幅に増えている中、県内でもワクチン接種への補助を始めた町村があ
る。富士見町でも補助を実施すべきでは。

町　長

① ＴＰＰ参加で町の農業は未曾有の打撃を受けると思われるが、町長の見解は。

②
TPP参加は、町長が考えてきた町の将来像にどのような影響があるか。また、軌道修正
の考えは。

③
町の農業崩壊を防ぐ手立てとして、「富士見町農業防衛計画」を直ちに策定すべきでは
ないか。

④ 26年度予算に「農業防衛基金」を設置し、対策資金を確保する考えはあるか。

⑤ 農業防衛予算の有効活用をどう図るか。

小池　　勇10 2
「ＴＰＰ参加」による農業へ
の影響と対策について

(１) 町　長

(３)
福祉施策としての温泉施
設利用について

(２) 町長選挙の結果について 町　長

(１)
塚平の三菱マテリアルが
所有していた土地につい
て

町　長

町　長

9 10 名取　武一
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